

Hospital Regional elimina app tras fraude de funcionarios que falsearon horarios laborales

OSCAR GUERRA / AGENCIA UNO



La dirección del hospital informó que hay un sumario en curso.

En diciembre de 2024 se detectó que más de 200 funcionarios del Hospital Regional de Concepción falsificaron sus horarios laborales mediante el uso indebido de Emach, una aplicación móvil que registra la entrada y salida de trabajadores. Varios funcionarios descubrieron que podían burlar el sistema tomándose una fotografía dentro del hospital y luego desconectándose de internet. Luego, fuera del recinto, se volvían a conectar y enviaban la imagen, haciendo creer al sistema que seguían trabajando. El director Claudio Baeza informó que la aplicación se eliminará el 1 de junio y que hay un sumario administrativo en curso. "Forma parte de las medidas de control y supervisión", indicó.